

ごあいさつ

平成28年4月1日

センバツの激闘から一夜明けて、改めて高松商業の選手達の健闘に感激しています。

2016年3月末日をもって、2003年設立から携わって来た香川ベースボールアカデミーを卒業致しました。これまで約500人の選手達に出会い、私にとって貴重な財産になりました。

また、最後のタイミングに母校が神宮優勝・選抜準優勝という快挙を成し遂げた事に感激し、出場したacademy卒業生のみならず全academy卒業生・関係者に感謝しております。

今年度から、香川ベースボールアカデミーは、若き優秀な指導者 天野浩一に託します。

引き続き香川県野球の発展に寄与してくれるものと確信しておりますので、変わらぬご支援をお願い申し上げます。

香川ベースボールアカデミー 創設 溝渕 義隆

溝渕氏には一昨年に、香川ベースボールアカデミーの監督へと導いていただき、3月までの2年間 若輩者の私を全力でのサポート 深く感謝しています。

13年間築き上げてこられた歴史を汚さず、卒業生、関係者の皆さま方に胸を張ってもらえる組織にし、14年目、新たな歴史を刻めるよう努力して参ります。

引き続き、香川ベースボールアカデミーへの変わらぬご支援 ご愛顧をお願い申し上げます。

香川ベースボールアカデミー 監督 天野 浩一